

Galería de la Construcción

# MOMENTOS HISTÓRICOS

BREVE REPASO FOTOGRÁFICO QUE RECUPERA LA MEMORIA DE ALGUNOS  
HITOS DE LA CChC AL CUMPLIR 70 AÑOS DE EXISTENCIA.



LA COLABORACIÓN DE LOS SOCIOS CON LA GALERÍA ES FUNDAMENTAL. POR ELLO, SI CONSERVA IMÁGENES QUE PUDIERAN SER PARTE DEL REGISTRO, LE AGRADECEMOS TOMAR CONTACTO CON JEANINNE VERGARA AL TELÉFONO 22 376 3370 O AL CORREO EXTENSION@CChC.CL.



**Fachada del Hotel Carrera durante la Primera Convención Nacional de la Construcción, 1957.**

Imagen general de la fachada del Hotel Carrera de Santiago con un lienzo anunciando la Primera Convención Nacional de la Construcción para los días 14, 15 y 16 de junio de 1957. Archivo Fotográfico de la Dirección de Arquitectura del Ministerio de Obras Públicas. Fotógrafo Tito Vásquez.



**Reunión de la Federación Interamericana de la Industria de la Construcción en el año de incorporación de la Cámara Chilena de la Construcción, 1959.**

Imagen general de algunos asistentes y la Mesa Directiva de una reunión de la FIIIC. Se ve, entre otros, a Rafael Donoso, Francisco Cristi, Raúl Varela, Alfredo Rodríguez y Domingo Santa María.



**El Presidente de la República, Eduardo Frei Montalva, saluda al presidente de la Cámara Chilena de la Construcción, Sergio Torretti, durante el Primer Congreso Interamericano de la Vivienda, 1966.**



Gustavo Vicuña y Modesto Collados, quienes fueron presidentes de la CChC, en la inauguración del edificio de la Caja de Compensación Los Andes en 1976, en calle Alonso Ovalle.



Inauguración de policlínico en obra, 1979.



Entrega del Primer premio Medalla de Oro de la Cámara Chilena de la Construcción a Jorge Alessandri, octubre de 1981.

Imagen general del presidente de la CChC, Máximo Honorato, de pie pronunciando un discurso. A su derecha, sentado, está el ex presidente Jorge Alessandri y a su izquierda, el presidente de la Confederación de la Producción y del Comercio, Domingo Arteaga.



**Edificio de la Construcción en obras, 1987.**  
Imagen general de la fachada (cara poniente) del Edificio de la Construcción de Santiago.



**Misión empresarial de la CChC al Sudeste Asiático, visitando obras, 2001.**



**El presidente de la CChC, Fernando Echeverría, pone un ladrillo en la inauguración de la Primera Expoconstrucción, 2003.** Fernando Echeverría aparece con guantes, pegando un ladrillo sobre una pequeña pared, en la inauguración de la Expoconstrucción. A su lado está Juan Carlos Latorre y el público asistente.